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EDITORIAL

O mês de agosto é um mês 
diferente para nós da 
associação comercial. Além 
de comemorarmos o nosso 

aniversário, é o mês que realizamos o 
Connect-Acim. Aliás, as duas situações 
estão ligadas diretamente, afi nal, o dia 20 
de agosto é o dia de aniversário da entidade 
e o Connect-Acim é o evento que celebra 
esta data nos últimos seis anos. Desde o 
início da gestão como presidente, pensei 
em algo que fi casse marcado e registrado 
como uma ação comemorativa ao 
aniversário da entidade. E assim vem sendo 
feito desde então, com evento específi co 
no mês de agosto de forma diferenciada 
e que marcasse de forma generalizada a 
passagem da data com grande impacto. 
Hoje o Connect-Acim é algo esperado e 
faz parte das atividades comemorativas ao 
aniversário. Nada contra os tradicionais 
jantares festivos, porém, acredito que nesta 
troca atingimos mais pessoas e envolvemos 
mais parceiros.

O evento que procuramos organizar 
é uma mistura de compartilhamento do 
conhecimento empreendedor e ambiente 
de “network” durante bastante tempo. 
Então aliamos o conhecimento convidando 

especialistas para apresentarem temas 
específi cos e paralelamente criamos um 
ambiente em que o empreendedor pode 
fi car por um bom tempo, ampliando 
os contatos profi ssionais, apresentando 
a própria empresa, buscando novos 
fornecedores e parceiros, e, ao mesmo 
tempo, fortalecendo os relacionamentos 
profi ssionais. Para isso foi criado um 
ambiente em que as pessoas possam fi car 
o dia todo conosco. Praça de Alimentação, 
estacionamento, ar condicionado, salas de 
recepção, atendimento VIP, e pessoas. 
Muitas pessoas. 

Então a festa de aniversário da 
associação comercial fi cou como um ponto 
de encontro empreendedor. O pessoal nos 
visita e fi cam horas e horas acrescentando 
no conhecimento pessoal e profi ssional, e 
mantendo contatos e falando do próprio 
negócio. Olhe que oportunidade interessante 
que a entidade proporciona em que todos 
ganham. A instituição cumpre o papel que 
lhe cabe, e as pessoas são presenteadas com 
a chance de trocar ideias e realizar parcerias. 
Não é à toa que o evento tornou-se 
grandioso, pois, todos perceberam que isso 
faz bem e não há necessidade de ir para os 
grandes centros empresariais do País, ou nas 

capitais brasileiras, para obterem esse tipo 
de “presente”, para garantir conhecimento e 
oportunidades de negócio.

Esta 5ª edição vem com um modelo 
diferente, como nas edições anteriores. 
Cada uma diferente da outra. Infelizmente 
somente em 2021 não foi possível realizá-
la devido à pandemia, mas sempre tivemos 
como objetivo fazer algo diferente. Esse 
ano não será divergente, e dia 24 de agosto 
será o momento em que poderemos 
ampliar nossa visão empreendedora, 
como a entidade vem fazendo há 89 
anos, quando promoveu nos primórdios 
um amplo debate na cidade de Marília 
na década de 20 sobre a disciplina dos 
carroceiros no centro comercial daquele 
município que começava a prosperar. 
Somos inovadores. Queremos ser 
inovadores. Procuramos realizar ações 
inovadoras, sempre. O aniversário vai 
acontecer e os convidados serão muito 
bem recebidos. Seja bem-vindo.

Compartilhar conhecimento e celebrar a data
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Cerimônia de troca de diretoria do Codem aconteceu na sede da Associação Comercial e de Inovação de Marília

Associação Comercial 
permanece na diretoria 
do Codem

A Associação Comercial e de Inovação de Marília 
se mantém como integrante da diretoria do 
Conselho de Desenvolvimento Estratégico de 
Marília (Codem), com a troca de dirigentes. 

Adriano Luiz Martins (presidente), Márcia Mesquita 
Serva Reis (Vice-presidente) e Luis Eduardo Diaz Toledo 
Martins (secretário) concluíram o primeiro mandato e 
foram substituídos por Carlos Francisco Bitencourt Jorge 
(presidente), Fernanda Mesquita Serva (Vice-presidente) 
e Rangel Pietraróia (secretário). “Vamos continuar o 
trabalho iniciado e estimulado pela própria associação 

DESENVOLVIMENTO 
LOCAL

comercial”, disse Adriano Luiz Martins, atual presidente 
da entidade associativa e primeiro presidente do Codem, 
que foi desenvolvido dentro da instituição empreendedora 
de Marília, em 2017. “O Codem visa conduzir a cidade 
para se tornar uma referência global em qualidade de 
vida, prosperidade e inclusão social”, defendeu Adriano 
Luiz Martins, um dos idealizadores do Codem de Marília.

A cerimônia de troca de dirigentes aconteceu na sede 
da Associação Comercial e de Inovação de Marília, quando 
representantes de diversas entidades que apoiam o conselho 
estiveram presentes. O vice-presidente da associação 

comercial agradeceu a presença de todos e ressaltou a 
importância do Codem para o setor produtivo local. “Vamos 
continuar com a missão de unir esforços de sociedade civil 
e governo para planejar e construir um conjunto de metas 
para promover o desenvolvimento sustentável para o futuro 
de Marília”, disse o presidente do Codem empossado. 
“Vamos continuar o comprometimento do Codem com 
a transparência, a ética, a legalidade e a impessoalidade”, 
ressaltou o presidente do Codem, empossado, ao ser 
aplaudido por todos os presentes na sede da associação 
comercial mariliense.

O evento contou com a presença do Prefeito de Marília, 
Daniel Alonso, bem como de representantes da Câmara 
Municipal de Marília, como os vereadores Sérgio Nechar e 
Marcos Custódio. “O Poder Executivo tem muito interesse 
no sucesso do Codem, em todos os sentidos, pois, são 
especialistas discutindo, debatendo e estudando alternativas 
de desenvolvimento para a cidade num todo”, falou Daniel 
Alonso que também foi um dos incentivadores na criação 
do Codem em 2017, com a vinda do ex—prefeito de 
Maringá, Silvio Barros, que assessorou na criação do Codem 

mariliense. “Feliz a cidade que pode contar com um grupo 
de especialistas de diversas frentes de desenvolvimento, 
estudando como melhorar a qualidade de vida da 
população”, defendeu Marcos Custódio, ao falar em nome 
do Poder Legislativo de Marília e citar as câmaras técnicas 
de discussões nas áreas da educação, turismo, tecnologia 
e inovação, saúde, saneamento ambiental, planejamento 
urbano e mobilidade, gestão pública dentre outras.

O mandato da direção do Codem é de dois anos. O 
novo grupo estará à frente do conselho de fevereiro de 
2023 a fevereiro de 2025, sem direito a reeleição. Adriano 
Luiz Martins assumiu oficialmente em julho de 2020, 
inicialmente de forma provisória, e completando o 
primeiro ciclo inicial de alinhamento com um período 
maior de gestão, até mesmo devido à pandemia. De 
acordo com Carlos Francisco Bitencourt Jorge, algumas 
câmaras técnicas trocarão de coordenadores. “Para esta 
função pode haver a continuidade por mais uma gestão, 
e devemos ter a troca de algumas delas, por questões 
profissionais”, comentou ao explicar o modelo de gestão 
do conselho de Marília.
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Associação Comercial lamenta 
o falecimento de ex-presidente

O presidente da Associação Comercial e de 
Inovação de Marília, Adriano Luiz Martins, 
lamentou o falecimento do ex-presidente da 
diretoria, Pedro Gelsi, que esteve à frente da 

entidade nos anos de 1966-1967, contribuindo sobremaneira 
para o desenvolvimento e crescimento da entidade. “Um 
líder respeitado na cidade, de personalidade forte e que 
sabia o que dizia e fazia”, recordou o dirigente de Marília ao 
destacar o 15º presidente da associação comercial mariliense 
que faleceu, mantendo, agora, apenas oito presidentes ainda 
vivos, que ocuparam o cargo na entidade. “Nossa entidade 
faz parte da história de Marília e esses líderes contribuíram 
de alguma maneira no crescimento da cidade”, disse o atual 
presidente que é o 25º eleito.

O superintendente da associação comercial, José Augus-
to Gomes, que está na entidade desde 1979, lembra bem da 
presença de Pedro Gelsi, seja na diretoria ou como associa-
do. “Ele era uma pessoa muito admirada pelo conhecimento 
que detinha e principalmente pelas colocações inteligentes e 
oportunas nas reuniões”, recordou o dirigente, que começou 
a trabalhar na associação comercial como legionário, da an-
tiga Legião Mirim, até ser contratado e hoje ocupa o cargo 
de superintendente. “Lembro-me que os diretores sempre 
queriam saber a opinião do Dr. Pedro Gelsi antes de tomar 
alguma decisão”, recordou o funcionário que iniciou as ativi-
dades profissionais na gestão do comerciante Kalil Haddad 
que também já faleceu.

O coordenador do Programa Acim-Saúde, João Gonçal-
ves, também se lembra da presença de Pedro Gelsi nas ati-
vidades da associação comercial. “Homem culto, inteligente 
e convicto”, ressaltou o empresário, considerado o mais lon-
gevo dentro da diretoria com mais de 50 anos de atividades 
na entidade. “Pedro Gelsi demonstrava muita firmeza do 
que falava e fazia, e não tinha quem o enfrentasse de forma 
direta”, recorda João Gonçalves ao lamentar o falecimento 
do amigo. “Deixa um legado bonito para a família, para a 
cidade e para a associação comercial, afinal, ele tinha o res-
peito de todos nós”, comentou. “Ele opinava, e normalmen-
te a opinião dele ajudava muito nas decisões”, acrescentou 
Subhi Ahmad Khalil Abu Khalil, também diretor da asso-
ciação comercial de Marília, que há muitos anos faz parte da 
diretoria executiva. “O Pedro Gelsi não brincava”, afirmou 
Subhi Admad Khalil Abu Khalil que conviveu bastante com 
ele, pela associação comercial. “Depois que ele se dedicou à 

advocacia, nosso relacionamento foi se distanciando”, reco-
nheceu o dirigente.

O integrante do Conselho Fiscal da atual gestão, Odair 
Aparecido Martins, também recorda da presença de Pedro 
Gelsi nas atividades da associação comercial. “Por muitos 
anos, após ser presidente, ele foi nosso advogado em ações 
importantes para a nossa instituição”, disse o dirigente, que 
também completou mais de meio século de participação na 
entidade, sendo considerado o segundo mais antigo na dire-
toria, perdendo, por questões de dias, para João Gonçalves. 
“O Pedro Gelsi convencia”, frisou o conselheiro fiscal atual. 
“Ele era muito bom no argumento, tinha conhecimento do 
que falava e sabia conduzir uma conversa com bastante pro-
priedade”, ressaltou Odair Aparecido Martins, que também 
teve a oportunidade de conviver com o ex-presidente nos 
anos 70, 80 e 90. “Pedro Gelsi deixa um legado de muito res-
peito e admiração”, falou o dirigente da associação comercial 
ao saber do falecimento do antigo amigo.

LUTO NO COMÉRCIO

Em 2014, no aniversário de 80 anos da associação comercial, Pedro 
Gelsi foi homenageado pela entidade
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Palestra e 
minicurso mostram 
suicídio como ação 
silenciosa

Dr. Neury Botega estará em Marília para palestra e minicurso que 
acontecerão nas dependências da Unimar

P alestra e minicurso com o Professor da Unicamp, 
Dr. Neury Botega, com o tema: Suicídio - uma 
tragédia silenciosa acontecem no próximo dia 02 de 
junho, sexta-feira, nas dependências do anfiteatro da 

Universidade de Marília (Unimar), com apoio do Conselho 
do Psicólogo Empreendedor, da Associação Comercial e de 
Inovação de Marília, através das psicólogas: Simone Alves 
Cotrim Moreira, Juliana Cristina Bruno Cruz e Klyll Carneiro. 
“A palestra é destinada à população em geral de Marília e região, 
comunidade acadêmica e profissionais de todo e qualquer 
ramo de atuação”, disse Juliana Cristina Bruno Cruz, integrante 
do conselho existente na associação comercial mariliense. “Já o 
minicurso é destinado a profissionais com formação superior 
da área da saúde de Marília e região”, diferenciou.

O valor do investimento para participação nestes dois 
eventos está dividido por períodos. A palestra conta com o 
ingresso no valor do R$ 60,00 cada no período de 01 de abril 
até 20 de abril. O valor de R$ 80,00 cada para o período de 
21 de abril a 11 de maio e no valor de R$ 100,00 cada de 
12 de maio até o dia do evento. O minicurso tem o valor 
do investimento de R$ 280,00, cada, no período de 01 de 
abril a 30 de abril; e de R$ 350,00, cada, no período de 01 
de maio a 31 de maio. Os ingressos e as inscrições podem 
ser adquiridos através do endereço eletrônico na internet: 
https://www.sympla.com.br/evento/suicidio-uma-tragedia-
-silenciosa/1938869. Mais informações sobre os dois even-
tos podem ser adquiridas através do número telefônico: (14) 
99784-6031.

De acordo com Juliana Cristina Bruno Cruz a incidên-
cia e prevalência dos transtornos mentais aumentam em 
todo o mundo e essa parece ser uma tendência. “Ainda que 
parte desse aumento esteja relacionado ao fenômeno do hi-
perdignóstico, que seria basicamente tomar por transtorno 
mental, sintomas inerentes às vivências cotidianas e que não 
necessariamente exigiriam tratamento”, disse a integrante 
do Conselho do Psicólogo Empreendedor da associação co-
mercial de Marília. “Mesmo assim o número de transtornos 
mentais diagnosticáveis, considerando o bom uso dos ma-
nuais diagnósticos, demonstra estar em constante aumento 
de acordo com os principais estudos epidemiológicos”, falou 
ao mostrar a importância do evento ser realizado na cidade 

de Marília, e que deve ser bastante concorrido.
A cidade de Marilia contabilizou 13 casos em 2015, ou-

tros nove em 2016 e mais 17 mortes por suicídio no ano 
de 2017. O ano de 2018 contabilizou 18 casos e no ano de 
2019 totalizou 23 casos. No ano de 2020 foram 20 mortes 
por suicídio, 23 no ano de 2021 e no ano de 2022 foram 27 
casos, o que corresponde a uma média, nos últimos 8 anos, 
de 20,75 casos/ano e uma taxa de 8,56/100.000 habitantes, 
considerando dados do IBGE de 2022 que declaram como 
população mariliense o total de 242.249 habitantes.

Dr. Neury Botega tem graduação em Medicina (1981), 
Residência Médica em Psiquiatria (1983) e Doutorado em 
Saúde Mental (1989) pela Universidade Estadual de Campi-
nas (Unicamp). Pós-doutorado na Universidade de Londres 
(1991); Livre-Docência (1996) e Professor Titular (2003) na 
Unicamp. Muito conhecido na área de psiquiatria e outras 
especialidades médicas, como em transtornos afetivos, pre-
venção do comportamento suicida. Seus principais livros 
publicados foram: Prática Psiquiátrica no Hospital Geral; 
Crise Suicida; A Tristeza Transforma, a Depressão Paralisa. 
Atualmente ele trabalha em clínica particular, realizando 
cursos, palestras e consultoria na área de saúde mental.

PSICÓLOGO 
EMPREENDEDOR
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Evento marca 
festividades 
dos 89 anos 
da associação 
comercial

A contece no dia 24 de agosto, quinta-feira, nas 
dependências do Golden Palace, a 5ª edição do 
Connect-Acim, evento idealizado para marcar 
o mês de aniversário da Associação Comercial 

e de Inovação de Marília,  que este ano comemora os 89 
anos de fundação, de uma das instituições mais antiga 
em atividade na cidade de Marília que está com 93 anos 
de emancipação política-administrativa. O evento terá 
um modelo diferenciado das edições anteriores, e contará 
com exposições de ideias,  serviços, além de espaço para 
um amplo “network”, objetivos do evento criado em 2018 
quando aconteceu a primeira edição. “Infelizmente, 
somente em 2021 é que não foi possível realizá-la,  por 
causa da pandemia em fase aguda", recordou Adriano Luiz 
Martins ao lançar a ideia do evento no primeiro ano de 
gestão do primeiro mandato. “Propus trocar o tradicional 
jantar festivo por um evento grandioso”, lembrou ao 
agradecer o apoio dos demais integrantes da diretoria.

Atualmente o Connect-Acim faz parte da programação 
empresarial na região centro-oeste paulista. Em 2018, 
quando aconteceu pela primeira vez, o palestrante Leandro 
Karnal foi um dos destaques do evento, encerrando o 
encontro com milhares de pessoas presentes. Cinco anos 
depois ele volta, fazendo parte de outro grupo de expositores. 
“A proposta é levar o conhecimento empreendedor e 
também propostas de perspectivas de vida e de mudança 
de comportamento”, disse o vice-presidente da diretoria da 
associação comercial, Carlos Francisco Bitencourt Jorge, 
que também é favorável a este tipo de evento que privilegia 
o conhecimento. “A primeira edição esteve envolta de uma 
expectativa, pois, era tudo muito novo para nós”, disse o 
jovem dirigente que tem participado de todas as edições 
que foram realizadas e sempre considerou o nível dos 
expositores como sendo elevadíssimo.

Outro que retorna na grade de apresentação é Geraldo 
Rufino, que participou da 3ª edição do Connect-Acim, 
em 2020, superando as expectativas naquela época, 
apresentando uma história de sucesso que começou no 
lixo. “Naquele ano fizemos um evento virtual, através 
das plataformas de conversações em plena fase aguda 
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Leandro Karnal participou da primeira edição do Connect-Acim em 2018

Clóvis de Barros esteve na segunda edição que também aconteceu no 
Golden Palace

Geraldo Rufino também retorna à Marília para depoimento inspirador

Camila Farani é uma das novidades para a 5ª edição do Connect-Acim

Edna Vasselo também se apresenta pela primeira vez no Connect-Acim 

SERVIÇO NA 
SAÚDE

da pandemia”, recordou o superintendente da 
associação comercial, José Augusto Gomes, ao 
lembrar do presidente da JR Diesel, a maior empresa 
de reciclagem de caminhões da América Latina, 
que começou catando latinhas na periferia de 
São Paulo. “Visando a retomada da economia 
num todo, nada mais inspirador do que um 
depoimento neste sentido”, reforçou o dirigente 
mariliense ao lembrar da história de superação 
do empresário que passou por poucas e boas, até 
conseguir o destaque empresarial de hoje.

Além de Leandro Karnal e Geraldo Rufino, 
fazem parte da programação de exposições na 
plenária: Camila Farani, considerada a maior 
investidora-anjo brasileira e uma das juradas do 
Shark Tank Brasil, da Sony, que se apresentará 
dentro da atual filosofia da associação comercial 
que investe nesta área de empresas "startups"; 
Edna Vasselos tida como a única mulher indicada 
ao Prêmio Top Of Mind Profissional de Vendas, 
sendo finalista em três edições, além de ter 
representado o Brasil no Congresso Mundial da 
ONU Mulheres em 2016, sendo outra expositora. 
“Por ser apenas um dia de evento, nossa 
programação teve que ser bem enxuta e específica”, 
justificou José Augusto Gomes, que acredita ter 
formado um bom grupo de expositores dentro do 
foco planejado para o evento.

Para  o  ambiente  em gera l ,  a  d i re tor ia  da 
ass o c iação  comerc ia l  ut i l i zará  to do  o  esp aço 
d isp oníve l  do  G olden  Pa lace  Eventos .  D ando a 
impress ão  de  s er  um mesmo ambiente ,  p orém, 
com esp aços  d i ferenc iados ,  quem est iver 
dent ro  do  s a lão  p o derá  ass i s t i r  às  exp os içõ es 
de  qua lquer  lugar  que  es te ja .  Te lõ es  s erão 
d is t r ibuídos  e  haverá  esp aço  p ara  acomo dação 
em to dos  os  ambientes  que  s erão  cr iados . 
E x is t i rão  26  es t andes  em que  empres as  e 
empres ár ios  re cep c ionarão  conv idados  p ara 
que  s e ja  p oss íve l  c r iar  novas  p arcer ias  de 
t rab a l ho.  O lo ca l  s erá  to do  acondic ionado, 
com ambientes  d i ferentes ,  luzes  própr ias  e 
acess o  a  to do  o  C onne c t-Acim.  “O “network” 
é outro ponto forte do encontro e haverá 
espaço para isso de forma destacada”,  disse 
o segundo tesoureiro da diretoria,  Marcelo 
Marcos Mantel l i  que também é a favor de 
eventos empreendedores desta natureza.  “A 
pessoa que part icipar do Connect-Acim deve 
se programar para f icar um bom tempo, pois , 
haverá motivos para que o empreendedor visite 
os estandes e  ainda,  de quebra,  acompanhe as 
exposições na plenária a lternadamente”,  fa lou 
ao lembrar que haverá inter valos de interação 
entre os convidados visitantes.

São esperadas aproximadamente 1,5 mil 
pessoas no Connect-Acim deste ano.  Para isso, 
dentro do Golden Palace haverá uma praça de 
al imentação durante todo o funcionamento do 

evento.  Sugestões das mais variadas,  porém, será 
possível  fazer qualquer refeição,  seja a lmoço 
ou jantar,  ou até mesmo um lanche.  “Banheiros 
suf icientes,  espaço para visitação,  local  para 
as refeições e  ainda presença nas plenárias e 
estacionamento,  são detalhes importantes e 
est imulantes para os interessados”,  fa lou o 
tesoureiro da diretoria,  Manuel  Batista de 
Oliveira,  que também gosta deste t ipo de 
evento em virtude de reunir muitas pessoas 
e  apresentar uma condição agradável  para os 
interessados.  “Com os anos vamos aprendendo 
a organizar e  a  melhorar a cada vez”,  fa lou o 
dir igente que tem part icipado deste e  de outros 
eventos parecidos em outras cidades.  “ Temos 
uma boa estrutura e uma excelente expert ise na 
organização do evento”,  defendeu.

Os ingressos já estão disponíveis. O pessoal do 
departamento comercial da associação comercial 
já está oferecendo aos empresários e empresas 
interessadas, pacotes com valores unitários 
diferenciados conforme a época. No período de 
01 de abril até 31 de maio o ingresso passa a ter o 
investimento de R $149,00 cada. De 01 de junho 
até o dia 31 de julho, o investimento unitário no 
ingresso passa a ser de R $169,00 cada. De 01 
de agosto até o dia 24 (dia do evento) o valor 
do ingresso será de R $189,00 cada. “Muitos 
empresários e empresas adquirem uma quantidade 
de ingressos para funcionários, fornecedores 
e parceiros”, lembrou o secretário da diretoria, 
Gilberto Joaquim Zochio, que acredita numa 
grande procura no primeiro período dos valores 
unitários. “Quem esteve nas edições anteriores 
tem a certeza da qualidade do evento, tanto do 
ponto de vista de conteúdo como de estrutura”, 
ressaltou o dirigente da associação comercial, 
entusiasmado com a edição deste ano.

D as  c inco  ve zes  em que  o  C onne c t-Acim 
foi  re a l i zado,  t rês  de las  foram no  G olden 
Pa lace ,  que  ofere ce  condiçõ es  que  favore cem 
o  e vento  dest a  nature za  e  prop ós ito.  “As 
out ras  duas  exp er iênc ias  foram muito  b o as , 
s e j a  at ravés  da  Inter net ,  quando re a l i zamos 
o  e vento  e le t ronicamente  p or  caus a  da 
p andemia ,  como t amb ém no  Ginás io  de 
E sp or tes  Neus a  Ga le t t i ,  na  Avenida  Santo 
Antônio,  que  foi  um mo delo  b em amplo  p or 
caus a  do  esp aço”,  re cordou a  v ice-pres idente 
da  d i re tor ia  I lma  Mar ia  Aires  de  Lucena , 
que  p ar t ic ip ou  de  to das  as  e d içõ es  e  t amb ém 
cons idera  o  e vento  como imp or t ante  em 
to dos  os  s ent idos .  “As  p ess o as  p ar t i c ip am 
com prazer,  p ois  s ab em que  encont rarão 
nov idades  e  a inda  s aem do  e vento  s at i s fe i tos 
c o m  o  q u e  v i r a m ,  o u v i r a m  e  e n c o nt r a r a m”, 
f a l o u  a  d i r i g e nt e  d a  a s s o c i a ç ã o  c o m e r c i a l 
m a r i l i e n s e  q u e  a c r e d i t a  e m  m a i s  u m  s u c e s s o 
d o  e v e nt o  r e g i o n a l .
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CONGRESSO 
ESTADUAL

Marília recebe o prêmio de melhor associação comercial a desenvolver o programa de telefonia celular como base de suporte

A Associação Comercial e de Inovação de 
Marília foi destaque no 20º Congresso da 
Federação das Associações Comerciais do 
Estado de São Paulo (Facesp), realizado na 

cidade de Atibaia, nas dependências do Tauá Hotel & 
Convention, como a associação comercial que mais 
desenvolveu o programa de telefonia celular coletiva, 
como base de desenvolvimento regional reunindo 46 
associações comerciais paulistas. “Foi uma surpresa 
positiva, afinal, são muitas entidades juntas em que 
somos responsáveis pelo atendimento e suporte”, disse o 
presidente da associação comercial mariliense, Adriano 
Luiz Martins, ao receber o troféu e o prêmio de R$ 3 mil 
em dinheiro, e agradecer toda a delegação mariliense 
presente no evento entre funcionários e diretores. 
“São eles os maiores responsáveis por esta conquista”, 
agradeceu o dirigente.

Durante a realização do congresso estadual, num 
determinado momento da programação, houve a 
apresentação em sala especial sobre o Programa ACCeluar, 
com o tema: “A melhor ferramenta de relacionamento, 
atração de novos associados e geração de receitas para 
as associações comerciais”, quando Luis Miguel Braga 
Mendes, administrador e especialista em telecomunicações 
e fundador da Tempo Telecom, fez a apresentação do 
programa, apresentou novidades na prestação de serviço e 
premiou as associações comerciais de destaque na atualidade. 
“A associação comercial de Marília atraiu 46 associações 
comerciais paulistas para a base de desenvolvimento, 
enquanto Mogi Guaçu conseguiu 19, São Carlos 10 e 
Campinas 4”, anunciou o representante da Tempo Telecom, 
detentora do sistema de telefonia disponibilizado para as 
associações comerciais.

Para o superintendente da associação comercial de 

Marília, José Augusto Gomes, este reconhecimento é 
válido em virtude de que a equipe comercial da entidade 
se dedicou bastante para esta conquista. “Nosso pessoal 
é merecedor pelo trabalho eficiente realizado”, elogiou o 
dirigente executivo. “Para nós é um programa rentável 
em todos os sentidos, ajudando na receita da instituição”, 
reconheceu o tesoureiro da diretoria, Manoel Batista de 
Oliveira, presente no evento. “Começamos um pouco 
tímidos neste programa, mas hoje temos conhecimento e 
capacidade para evoluir”, falou o diretor João Gonçalves, 
também presente na homenagem em Atibaia. “Por ser 
uma prestadora de serviços, o programa ACCelular pode 
se tornar um dos principais, futuramente”, prevê Subhi 
Admad Khalil Abu Khalil, diretor da entidade, que também 
presenciou a homenagem. “Um programa moderno, e ajuda 
o empresariado a economizar muito na telefonia”, reconhece 
Marcelo Mantelli, diretor da associação comercial, também 
presenciando a homenagem. “Sempre defendi o programa e 
acredito que pode crescer mais, pois, é de interesse da classe 
empreendedora”, falou o vice-presidente da diretoria, Carlos 
Francisco Bitencourt Jorge, também presente em Atibaia.

O Programa ACCelular oferecido pelas associações 
comerciais consegue ajudar o empresariado a economizar 
de 30 a 40 por cento dos gastos com telefonia da empresa. 
O programa oferece todo o suporte necessário para que 
o gasto com telefonia celular da empresa seja otimizado 
sem perder a qualidade. “Todos os nossos associados que 
utilizam este programa estão satisfeitos”, garante Adriano 
Luiz Martins, que pretende crescer ainda mais como base 
de desenvolvimento do programa, inclusive, a dobrar 
o número de associações comerciais atuais. “Temos a 
ambição de passar de 100 associações comerciais até o 
final do ano”, planeja o dirigente mariliense feliz com a 
conquista do prêmio.
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Diretoria da associação comercial avalia performance financeira e 
obtém aprovação do conselho e dos associados

A diretoria da Associação Comercial e 
de Inovação de Marília teve as contas 
do exercício de 2022 aprovadas pelo 
Conselho Fiscal e dos associados, 

por meio de assembleia-geral realizada na sede 
da entidade, convocada para conhecimento do 
parecer elaborado pelos conselheiros. Segundo 
o presidente da entidade, Adriano Luiz Martins, 
o ano não foi fácil, mas mesmo assim foi possível 
manter a contabilidade de forma estável. “Apesar 
das dificuldades generalizadas, foi possível liquidar 
todos os nossos compromissos e ainda promover 
algum investimento”, disse o dirigente ao agradecer 
o estudo minucioso por parte do Conselho Fiscal 
e a aprovação dos associados, após explicação 
detalhada do contador responsável Walid Khalil e 
do superintendente José Augusto Gomes.

Walid Khalil apresentou os números para a 
diretoria, explicando item a item e respondendo 
todos os questionamentos. “Contabilidade 
detalhada não é de fácil compreensão da maioria”, 
reconhece o especialista que repetiu a apresentação 
para o Conselho Fiscal. “É importante que todos 
sejam esclarecidos, mesmo com a quantidade de 
detalhes”, falou. “O que não pode é haver dúvidas”, 
frisou ao repetir alguns pontos mais complexos da 
contabilidade da entidade, que não é tão simples em 
razão do modelo de gestão da instituição ser complexa 
de forma natural. “Uma associação comercial é 
diferente de uma empresa, ainda mais por se tratar 
de instituição que presta serviços”, completou José 
Augusto Gomes que está há décadas responsável 
pelo gerenciamento da entidade. “O fato da entidade 
ser normatizada com a certificação ISO9001 ajuda 
neste processo de transparência e agilidade contábil”, 
lembrou o tesoureiro da diretoria, Manoel Batista de 
Oliveira, presente em todos os encontros realizados 
para a prestação de contas.

Nas duas reuniões realizadas para a apresentação 
das contas foram demonstrados: balancete, balanço 
patrimonial, demonstrativo do resultado do período, 
das mutações do patrimônio líquido, fluxos de caixa, 
notas explicativas, termos de responsabilidade de 
administração, termo de aprovação das contas, 

além das certidões de: tributos Federais, FGTS-
CRF, Negativa de débitos tributários estadual, 
débitos mobiliários, débitos trabalhistas e negativa 
de falência e concordata. “Tudo foi mostrado 
e explicado”, enfatizou Adriano Luiz Martins, 
que considera de fundamental importância 
neste momento, apresentar todas as certidões de 
regularidade. “Não temos nenhum senão”, disse 
orgulhoso ao parabenizar toda a diretoria pela 
dedicação e zelo da entidade, e dos funcionários 
pela presteza nos serviços. “Esse resultado positivo 
é um trabalho coletivo, e todos estão de parabéns”, 
elogiou o presidente da diretoria, que completa a 
gestão no mês de janeiro de 2024.

As reuniões de diretoria e do Conselho Fiscal, e 
também a assembleia-geral, seguem o artigo 42 do 
Estatuto Social atual da Associação Comercial e de 
Inovação de Marília, que promoveu a convocação 
e as explicações necessárias conforme as regras em 
vigor. Fazem parte do Conselho Fiscal da entidade: 
Evandro Zaha Noda, Libânio Victor Nunes de 
Oliveira e Reinaldo Miguel. Os suplentes são: 
Antônio Carlos Colato, Hederaldo Joel Benetti 
e Odair Aparecido Martins. O presidente da 
Assembleia Geral foi Raphael Zanon Rodrigues. 

Diretoria tem 
aprovação das 
contas de 2022

ASSOCIAÇÃO 
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